



Francisco Quintana, Vicepresidente I de la Legislatura porteña, inauguró este lunes luego de las 19.30 el torneo de ajedrez en el que participan 460 jugadores. La Copa Norberto La Porta reparte más de 163 mil pesos entre los ganadores premios y se divide en dos categorías: el Grupo A está destinado para aquellos participantes que forman parte del ranking mundial de la Federación Internacional de Ajedrez (FIDE), mientras que el resto de los competidores integran el Grupo B.

Mario Pertucci, presidente de la Federación Argentina de Ajedrez, afirmó que “este es el abierto más importante del país”. Alejandro Sass festejó “la nueva edición” de una de las competencias más reconocidas por los principales clubes, entre los que mencionó a Jaque Mate, Torre Blanca, Obras Sanitarias y Ferro. Destacó que la ciudad destina fondos para el desarrollo del deporte “con el ajedrez en las escuelas” y “este torneo en la Legislatura”.

La Copa Norberto La Porta es coordinada por la profesora del club Boca Juniors Elisa Paola Maggiolo quien fuera la más joven campeona de Ajedrez de Argentina a los 15 años y afirmó: “esta es una fiesta del ajedrez, que tanto amamos”.

Las partidas se juegan a 9 rondas, en los salones San Martín e Hipólito Yrigoyen de la planta principal del Palacio Legislativo. El ganador del primer premio se llevará 30 mil pesos y el resto entre los cuarenta que lleguen a las últimas instancias, además de acumular puntos para los rankings locales y de la FIDE.

Las partidas se desarrollarán hasta el domingo 15. Los días hábiles de la semana, salvo el miércoles que será libre, los competidores comenzarán a las 19.30, mientras que los sábados y domingos iniciarán a las 17.